

2021年8月31日

学生・保護者・教職員 各位

名古屋外国語大学  
学長 亀山 郁夫

### 2021年度2期授業方法の変更について

2021年度2期授業については7月20日付で基本的に対面方式により実施する方針をお知らせしたところですが、その後、愛知県を含む東海エリアでの感染者が急増し、緊急事態宣言が発出され、また、本学においても学生・教職員からの感染報告が増加していることに鑑み、今後の感染状況が見通せないことから、日進キャンパスにおける授業方法を下記のように変更することにいたしました。皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。

**9月16日（木）から9月30日（木）までの第1・2週は、全面遠隔（オンライン）授業に変更いたします。**

注）名駅キャンパスにおける2期授業実施方針は、第5週まで全面遠隔（オンライン）方式としています。

なお、第3週（10月1日（金））以降の授業方法につきましては、今後の感染状況や国及び愛知県の感染防止措置に基づき判断することとし、9月15日（水）までにお知らせいたします。

本学では当初計画の対面方式の授業を再開すべく準備しています。皆さまにおかれましても、感染対策を万全にし、一日も早く対面授業を再開できるようご協力くださいますよう何卒よろしくをお願いいたします。